



福島県教育委員会

学校教育の充実へ提言

教育広聴会を開催（県北地区）

県教育委員会は今年度第一回の教育広聴会を八月一日午後一時から福島市の杉妻会館で開催いたしました。

この教育行政取扱いに明確な教職員の教育関係者及び地域住民等から、本県の教育が抱える諸課題等について意見を聴取し、本県教育のよりよい発展に反映させることを目的に年二回各教育事務所を単位として実施しています。

を図るために」とし、学校教育に直接間接に携わる教員、父母等から学習指導、生徒指導、体育・スポーツの向上、教職員の資質向上等に関する、小・中・高校では今どんな課題を抱えておりまたどう取り組んでいるのか、さらに行政側に望みたいことは何か等について、県北地区の代表八名の方々が現場の実情をもとに意見を述べました。

意見發表

- 武田 章（大玉村教委教育長）
意見発表者と発表要旨は次のとおり
—たくましい人間の育成のために—

- 今野八重子（桃陵中PTA教養委員長）



学校教育についての活発な意見交換がなされた教育広聴会

- | | |
|-----------|------|
| 県教育委員会教育長 | 佐藤昌志 |
| 県教育次長 | 早川俊一 |
| 総務課長 | |
| 義務教育課長 | |
| 養護教育課長 | 清木孝悦 |
| 社会教育課長 | 戸田満夫 |
| 保健体育課長 | 金田浩一 |
| 箭内洪一郎 | 服部秀文 |
| 蓬田 弘 | 氏家 |
| 市川 忠治 | |
| 村岡房之助 | |
| (福島二小校長) | |
| 佐藤 寛 | |
| (福島四中校長) | 仁 |
| 鈴木 梅郎 | |
| (福島商業高校長) | |

- 意見交換の場では発表者がテーマに添つて補足発言をした後、教育長・教育次長、関係課長、さらに傍聴者六名にも参加いただき、心豊かなたましい人間の育成の在り方、学習指導、生徒指導の在り方、P.T.A活動の在り方教員の資質向上策等について活発な意見の交換が行われました。

最後に佐藤昌志県教育長が「本日ご発表いただきましたご意見やご提言は、今後の教育行政に反映させていきた
い」と謝辞を述べ閉会しました。

なお、教育庁関係者並びに傍聴者の方々は次のとおりです。

意見交換

- 活動——

 - 教員の資質の向上を図る教育行政機関の施策について
 - 教員の資質の向上を図る教育行政機関の施策について